

PRESSEMITTEILUNG



Friedenslicht aus Bethlehem 2009 Mauern brechen – Frieden finden – Hoffnung geben

Dresden, 14.12.09

Sächsische Pfadfinderinnen und Pfadfinder bringen das Friedenslicht nach Dresden

13.12.2009; 18:00 Uhr; Apostelkirche Dresden-Trachau

Am dritten Advent tragen die PfadfinderInnen ein Licht in die Welt – das Friedenslicht aus Bethlehem, entzündet in der Geburtsgrotte Jesu Christi. Und dieses Jahr erinnern vor allem die deutschen PfadfinderInnen in Ost und West an die Lichter von 1989, von der Hoffnung auf Freiheit und Frieden. Wir tragen diese Hoffnung mit, nehmen das Licht mit in unsere Gemeinden, in Krankenhäuser und Pflegeheime, Wohnungen, Büros, zu unseren Nachbarn, zu Fremden.

Das vom Österreichischen Rundfunk (ORF) in der Geburtsstadt Jesu entzündete Licht wird alljährlich am dritten Adventswochenende in Wien an Pfadfindergruppen aus ganz Europa gegeben. Anschließend wird die kleine Flamme mit dem Zug in über 30 Städte in Deutschland gebracht und dort in zentralen Aussendefeiern an die Gruppen gegeben, die es zu Weihnachten in vielen regionalen und lokalen Aktionen an „alle Menschen guten Willens“ weiter reichen.

Seit 1994 verteilen deutsche Pfadfinderinnen und Pfadfinder das Friedenslicht aus Bethlehem und sorgen dafür, dass dieses Weihnachtssymbol der Hoffnung auf Frieden am Heiligabend in zahlreichen Wohnzimmern, Kirchengemeinden, Krankenhäusern, Seniorenheimen, Asylbewerberunterkünften und Justizvollzugsanstalten leuchtet.

Weitere Informationen zur Aktion und/oder zu Pfadfinderinnen und Pfadfindern sehen Sie unter www.friedenslicht.de

Ansprechpartner:

RdP Sachsen e.V.
Beate Ellmers
C.-D.-Friedrich-Straße 5
01219 Dresden

0351 – 88 88 312

rdp.sachsen@gmx.de



Bund der
Pfadfinderinnen
& Pfadfinder



Deutsche
Pfadfinderschaft
Sankt Georg



Pfadfinderinnenschaft
Sankt Georg



Verband Christlicher
Pfadfinderinnen
und Pfadfinder

Über Spenden für unser
Friedenslichtprojekt freuen wir
uns immer:

RdP Sachsen e.V.
Kt. 14 34 74 500
BLZ 850 400 00
Commerzbank Dresden

Kennwort: Friedenslicht

Vielen Dank!